



Münster im April 2013

Liebe Spitzensportler/innen und Freunde und Förderer des Spitzensports,

wir freuen uns, Euch heute zum dritten Mal den „Newsletter Spitzensport“ schicken zu dürfen. Dieser soll Euch wie üblich über die aktuellen Entwicklungen im Spitzensport der Universität Münster informieren. Wenn Ihr mögt, könnt Ihr jederzeit aktuelle Berichte, Wettkampfinformationen, News etc. pp. hier bekannt geben. Schreibt uns eine Email!

Wir freuen uns, dass wir im Januar 2013, im Rahmen der Hochschulsportshow, den Ehrenpreis des Rektorats für das Projekt „Partnerhochschule des Spitzensports“ entgegen nehmen durften. Stellvertretend für alle Spitzensportler/innen des Projekts haben Prof. Bernd Strauß und Wolfram Seidel den Ehrenpreis von Frau Dr. Marianne Ravenstein bekommen. Weitere Informationen und Bilder dazu gibt es auf unserer Homepage und auf der des HSP Münster.

Ein weiteres großes Ereignis wirft seine Schatten voraus – der Sparda Münster- City Triathlon am 21. Juli, zu dem wir, wie bereits im vergangenen Jahr, mit einer Staffel „Spitzensportler/innen der WWU“ antreten werden. Daniel Westmattelmann wird die Fahrradstrecke absolvieren, Frank Stuckenberg wird schwimmen und Sandra Lüring wird laufen. Wir hoffen, dass viele von euch es einrichten können und vorbei kommen, um die drei anzufeuern! Eine gesonderte Information werden wir noch verschicken.

Wie ihr wisst, haben wir im „Hall of Sports“ einen tollen Partner des Projekts, bei dem ihr alle besondere Konditionen bekommt, um zu trainieren. Herr Hall bat uns, nochmal darauf hinzuweisen, dass ihr euch gesondert auch auf seiner Homepage präsentieren mögt, wenn ihr sein Angebot in Anspruch nehmen wollt.

Ein Anliegen in eigener Sache: eine Bachelor-Studierende evaluiert augenblicklich das Projekt „Partnerhochschule des Spitzensports“, damit wir unsere Förderleistungen und das gesamte Projekt optimieren können. Ihr bekommt in den nächsten Tagen einen Link zu einer onlinegestützten Befragung. Bitte seid so lieb und nehmt euch 5 Minuten Zeit, den Fragebogen auszufüllen, ihr würdet uns in unserer Arbeit riesig helfen!!

Momentan planen wir bereits das nächste Treffen aller Spitzensportlerinnen und Spitzensportler und aller Freunde und Unterstützer/innen zum Grillen oder im Biergarten. Wir werden uns bzgl. eines Termins im September 2013 noch melden und hoffen, dass wieder viele von Euch kommen werden.

Eine gute, sonnige und erfolgreiche Zeit weiterhin wünschen euch eure Spitzensportbeauftragten der WWU Münster

Prof. Bernd Strauß, Dr. Barbara Halberschmidt und Tim Seulen